

## Inland-Vergabe 2021

Der jährliche Beitrag der Gemeinde Beringen von 10'000 Franken unterstützt 2 Organisationen

### **In der Schweiz leben fast 9% der Bevölkerung an der Armutsgrenze**

In der Corona-Krise sind viele Menschen in die Armut abgerutscht. Die Pandemie hat die Armutsbetroffenen besonders schwer getroffen und ihre Situation stark verschlechtert. Bereits während der ersten Welle haben hunderte von Menschen die Lebensmittelstellen von Tischlein deck dich aufgesucht.

Seit 22 Jahren rettet der **Verein Tischlein deck dich** einwandfreie Lebensmittel vor der Vernichtung und verteilt sie an die Armutsbetroffenen in der ganzen Schweiz und im Fürstentum Liechtenstein. Im Kanton Schaffhausen ist Tischlein deck dich mit zwei Abgabestellen präsent.

Mit der Spende von 4'000 Franken unterstützt die Gemeinde Beringen armutsbetroffene Familien und Einzelpersonen in der Region. Sie setzt auch ein Zeichen gegen Food Waste, denn es landen immer noch 2,8 Millionen Tonnen Lebensmittel pro Jahr im Abfall, was etwa einem Drittel aller Erzeugnisse entspricht.

Eine Spende ermöglicht die Deckung der Kosten für die Abholung der Lebensmittel bei den Produktespendern, die Lagerung in den eigenen, regionalen Logistiklagern, das Rüsten von Früchten und Gemüse, die Bereitstellung der Lebensmittel für die Abgabestellen, die Auslieferung der geretteten Lebensmittel an die entsprechenden Abgabestellen mit eigenen Kühlfahrzeugen, die Einführung, Schulung und Ausrüstung neuer Freiwilliger an einer Abgabestelle.

### **Therapiebad im Areal der Stahlgiesserei**

Die **Rheumaliga Schaffhausen** gründete 1972 eine gemeinnützige steuerbefreite Non-Profit-Gesundheitsorganisation. Sie bietet Gruppen-Aktivitäten mit therapeutischen, rehabilitativen und präventiven Zielsetzungen. Die Zielgruppe der Rheumaliga sind Menschen mit rheumatischen Erkrankungen wie Arthrose, Arthritis, Osteoporose, Rückenschmerzen, Weichteilrheuma usw. Jede Woche werden 85 Gruppen-Bewegungskurse angeboten, davon 23 im Warmwasserbad. Damit kann vielen Menschen geholfen werden. Die Aqua-Bewegungskurse fanden bisher im Warmwasser-Therapiebad des Kantonsspitals Schaffhausen statt. Aufgrund des Neubaus des Kantonsspitals wird das bald 50 Jahre alte Therapie-Bad (das einzige in der Region Schaffhausen) im Verlauf 2022 / 2023 leider abgebrochen. Im Spitalneubau wird aus Kostengründen auf ein Therapiebad verzichtet.

Aus diesem Grund hat die Rheumaliga Schaffhausen beschlossen ein Warmwasserbad zu realisieren und die Bewegungsräume sowie die Beratungsstelle am Ort der Stahlgiesserei zusammenzuführen. Gleichorts, im Huus 84, sind Diabetes Schaffhausen, Krebsliga, Lungenliga und Pro Infirmis ansässig. 5

Gesundheitsorganisationen am gleichen Ort ermöglichen einfachere Wege für die oft an Mehrfacherkrankung leidenden Klienten.

Das Bad wird gemeinnützig ausgerichtet sein und vollumfänglich der Schaffhauser Bevölkerung von jung bis alt zugutekommen.

Mit dem Unterstützungsbeitrag von 6'000 Franken leistet die Gemeinde Beringen einen sehr wichtigen Beitrag an die Realisierung dieses sinnvollen Projektes.

Corinne Maag